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文教福祉委員会会議録 

 

平成３０年１１月９日 金曜日 

  午前９時３０分開議 

  午後４時１７分閉議（実時間６分） 

                              

○本日の会議に付した案件 

１．所管事務調査 

・教育に関する諸問題の調査 

・保健・福祉に関する諸問題の調査 

 （管内調査（八代ナザレ園、とら太の会、あり

んこ園、八代乳児院）） 

                                 

○本日の会議に出席した者 

委 員 長  上 村 哲 三 君 

副委員長  橋 本 幸 一 君 

委  員  金 子 昌 平 君 

委  員  鈴木田 幸 一 君 

委  員  野 﨑 伸 也 君 

委  員  橋 本 徳一郎 君 

委  員  福 嶋 安 徳 君 

 

※欠席委員         君 

                              

○委員外議員出席者中発言の許可を得た者 

君 

                              

○説明員等委員（議）員外出席者 

  

 

 

 

 

                              

○記録担当書記      鶴 田 直 美 君 

 

（午前９時３０分 開会） 

○委員長（上村哲三君） 皆さん、おはようござ

います。（「おはようございます」と呼ぶ者あり）

定刻となり定足数に達しておりますので、ただい

まから文教福祉委員会を開会いたします。 

                              

◎所管事務調査 

・教育に関する諸問題の調査 

・保健・福祉に関する諸問題の調査 

（管内調査（八代ナザレ園、とら太の会、ありん

こ園、八代乳児院）） 

○委員長（上村哲三君） 当委員会の所管事務調

査は、教育に関する諸問題の調査、保健・福祉に

関する諸問題の調査、以上の２件です。 

本日は、このうち保健・福祉に関する諸問題の

調査を議題として、八代ナザレ園、とら太の会、

ありんこ園、及び八代乳児院以上４施設について

管内調査を行います。 

 それでは、本日の管内調査につきましては、お

手元に配付しております日程表のとおりでござい

ますが、執行部から説明を願います。 

○健康福祉部長兼福祉事務所長（丸山智子君） 

 おはようございます。（「おはようございます」

と呼ぶ者あり）本日は、管内調査で健康福祉部関

連の施設を視察いただきますということで、大変

お世話になります。 

本日の日程につきまして、上田次長から御説明

申し上げますので、よろしくお願いいたします。 

○健康福祉部次長兼福祉事務所次長（上田真二君） 

 おはようございます。（「おはようございます」

と呼ぶ者あり）健康福祉部上田でございます。本

日の日程につきまして、御案内を申し上げます。 

座らせていただきまして、説明いたします。 

 表題に八代市市議会文教福祉委員会管内調査日

程というふうに書いてございますプリントのほう

をごらんいただきたいと思います。。 

 1番と２番は飛ばさせていただきまして、３番、

視察箇所でございますが、本日は４つの施設を視

察をしていただきます。 

１つは、竹原町の熊本労災病院の近くにござい

ます児童養護施設八代ナザレ園、２つ目が妙見町

丸 山 智 子 君 

 田   泰 彦 君 

健康福祉部長兼 

福祉事務所長 

上 田 真 二 君 

 田   泰 彦 君 

健康福祉部次長兼 

福祉事務所次長 
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の砥崎の河原の近くにございます認定エヌピーオ

ー法人とら太の会の施設でありんこ園など、そし

て３つ目が郡築十二番町にございます乳児施設八

代乳児院でございます。 

パンフレットなどをお配りしておりますので、

施設訪問の折、あるいは車の中などでごらんいた

だければと思います。 

次に４番、日程でございます。③八代ナザレ園

に１０時ごろの到着予定でございまして、約９０

分、１時間半程度で施設内の見学、園長からの説

明、意見交換をしていただく予定でございます。 

その後、⑤少し早ようございますが、１１時４

５分ごろから昼食をお取りいただきます。場所は、

海士江町の焼肉もんじろうを予定しております。 

午後は、⑦とら太の会の施設に１３時ころ到着

いたしまして、約９０分、１時間半程度で施設内

の見学、理事長からの説明、意見交換となります。 

その後、⑨八代乳児院では、１５時ころから１

時間程度、施設内見学、院長からの説明、意見交

換をしていただく予定でございます。 

そして、⑪鏡支所に帰って参りますのが、１６

時２０分ごろを予定いたしておりまして、質疑・

意見交換後に委員会終了となります。少し長めの

日程となりますけれども、よろしくお願いいたし

ます。 

次に５番、その他でございます。（１）連絡先と

しまして、３つの施設の電話番号、施設の案内を

していただく担当者、所管課を掲載いたしており

ます。今回は、こども未来課と障がい者支援課の

所管となりますので、施設では所管課が同行いた

します。 

 （２）昼食でございますが、各自御注文いただ

き、各自御支払いでお願いをいたします。なお、

昼食会場には私たちのほかに小林次長、こども未

来課の田中課長と森田課長補佐、障がい者支援課

の西田課長も同席をさせていただきますので、よ

ろしくお願いいたします。 

 また、食後、丸山部長のほうは午後１時３０分

から鏡支所で開かれます１２月補正予算の市長査

定に出席をいたしますので、とら太の会には同行

できません。八代乳児院の調査から再び同行でき

る予定でございますので、御了承いただきたいと

思います。 

 最後に、（３）留意事項でございます。①写真撮

影は建物、施設はオーケーでございますが、人物

撮影は、八代ナザレ園と八代乳児院はエヌジーで

ございます。それから、喫煙でございますが、４

施設とも施設内での喫煙はできませんので、御了

承いただきたいと思います。 

 以上が、本日の日程についての説明となります。

よろしくお願いいたします。 

○委員長（上村哲三君） ただいまの説明につい

て、何か御質問等はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（上村哲三君） ないようでしたら、管

内調査のため、しばらく休憩いたします。 

（午前９時３５分 休憩） 

                              

（午後４時１６分 開議） 

○委員長（上村哲三君） 皆さんお疲れさまでし

た。（「お疲れさまでした」と呼ぶ者あり）それで

は、休憩前に引き続き、文教福祉委員会を再開い

たします。 

ただいま、視察して参りました八代ナザレ園、

とら太の会、ありんこ園、及び八代乳児院以上４

施設について、何か質問、御意見等はありません

か。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（上村哲三君） ないようでしたら、以

上で、４施設に対する管内調査を終了します。 

 そのほか、当委員会の所管事務調査について、

何かありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（上村哲三君） ないようです。 
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以上で、本日の委員会の日程は、全部終了いた

しました。これをもって、文教福祉委員会を散会

いたします。 

（午後４時１７分 閉会）. 

 

八代市議会委員会条例第３０条第１項の規定によ

り署名する。 

    平成３０年１１月９日 

   文教福祉委員会 

   委 員 長 


